

Pressemitteilung

WECHSEL INS BUNDEMINISTERIUM FÜR WIRTSCHAFT UND KLIMASCHUTZ: CHRISTIAN MAASS ALS ABTEILUNGSLEITER VORGESCHLAGEN

Der Mitbegründer und Geschäftsführer des Hamburg Instituts soll ab Januar 2022 insbesondere für die Wärmewende im Gebäudesektor zuständig werden.

Hamburg, 16. Dezember 2021. Der bisherige Geschäftsführer des Hamburg Instituts, Christian Maaß, wurde von Bundesminister Dr. Robert Habeck als neuer Leiter der bisherigen Abteilung II im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz vorgeschlagen. Vorbehaltlich der formalen Ernennung wird er in dieser Funktion im Laufe des Januar 2022 ins Ministerium wechseln und dort insbesondere für die Umsetzung der Wärmewende zuständig sein.

Christian Maaß' Aufgaben in der Geschäftsführung vom Hamburg Institut werden von seinen beiden Geschäftsführungs-Kollegen und ebenfalls Mitbegründern Dr. Matthias Sandrock und Robert Werner übernommen. „Wir gratulieren Christian Maaß und danken ihm für den gemeinsamen Weg, den wir mit dem Hamburg Institut bis hierher gegangen sind“, sagt Robert Werner. „Zugleich macht uns die Entscheidung stolz, schließlich ist sie auch eine Bestätigung unserer umfangreichen Arbeit für die Wärmewende“, betont Dr. Matthias Sandrock. „Durch das Wachstum unseres Instituts in den letzten Jahren und die enge Kooperation mit unserem Mutterunternehmen Averdung Ingenieure & Berater steht unser Know-how mittlerweile auf einer breiten Basis: Wir werden auch weiterhin auf höchstem Niveau unsere Forschung und Beratung zur Energiewende anbieten können,“ erklären Sandrock und Werner. Sebastian Averdung, Geschäftsführer der Averdung Ingenieure & Berater GmbH, ergänzt: „Ich wünsche Christian Maaß alles Gute für die neuen Aufgaben und freue mich, dass wir in den vergangenen Jahren beide Unternehmen gemeinsam so positiv weiterentwickeln konnten. Seine ganzheitliche Sicht auf die Wärmewende hat das Unternehmen nachhaltig geprägt, das wird bleiben.“

2012 hatte Christian Maaß das Hamburg Institut als Beratungs- und Forschungsunternehmen mit Schwerpunkt im Energie- und Umweltsektor mitgegründet. Sein Fokus lag auf der strategischen Beratung öffentlicher Institutionen und Wirtschaftsunternehmen zu energiewirtschaftlichen und -politischen Fragen, insbesondere zur Wärmewende. Zuvor war der Volljurist als Staatsrat (Staatssekretär) in der Hamburger Behörde für Stadtentwicklung und Umwelt tätig.

„Es waren zehn aufregende Jahre beim Hamburg Institut, in denen wir gemeinsam die Wärmewende konzeptionell ein gutes Stück voranbringen konnten. Umso mehr freue ich mich, nun Verantwortung für deren Umsetzung übernehmen zu dürfen“, sagt Christian Maaß.

Anhang

CV Christian Maaß (PDF), auch unter diesem Link abrufbar:

https://www.hamburg-institut.com/wp-content/uploads/2021/12/Christian-Maass_Dez-2021.pdf

ÜBER DAS HAMBURG INSTITUT

Das Hamburg Institut ist ein Beratungs- und Forschungsunternehmen mit Schwerpunkt im Energie- und Umweltsektor. Seit 2012 unterstützt es Ministerien, Kommunen, Unternehmen der Energiewirtschaft, Verbände sowie andere Akteure im In- und Ausland bei der erfolgreichen Umsetzung der Energiewende. Das Hamburg Institut bündelt langjähriges Know-how aus Politik, Verwaltung, Wirtschaft, Recht und Technologie und bietet neben Beratung und Strategieentwicklung auch interdisziplinäre Forschungsarbeit. Seit 2019 gehört das Hamburg Institut zum Unternehmensverbund Averdung Ingenieure & Berater GmbH. Mehr auf www.hamburg-institut.com

Ansprechpartner:innen für nähere Informationen:

Dr. Matthias Sandrock

Geschäftsführer

Tel.: +49 40 39106989-21

sandrock@hamburg-institut.com

Robert Werner

Geschäftsführer

Tel.: +49 40 39106989-24

werner@hamburg-institut.com

Philippa Kreis

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: +49 40 39106989-36

kreis@hamburg-institut.com